

de un pueblo que está cansado de sufrir la opresión gubernamental.

El partido tradicionalista forma en Solidaridad Catalana, no teniendo como móvil el deseo de alcanzar un número mayor ó menor de actas de diputado. Es más grande, más elevada y más patriótica la finalidad que persiguen los carlistas, para que puedan romper la cohesión del pueblo catalán, porque no se les haya reconocido el derecho de tener una representación en la candidatura de Barcelona.

Creemos, con nuestros amigos, que el partido tradicionalista debía presentar un candidato en esta ciudad, y afirmamos que este deseo era tan grande y justificado como penoso es el sacrificio que se impone á nuestra Comunión. Pero, por sensible que sea este hecho, por natural y legítima que resulte la protesta, no puede justificar, en modo alguno la ruptura de Solidaridad Catalana, ya que el sentimiento patriótico que á la misma inspira debe estar muy por encima de la satisfacción con que hubiesen visto los carlistas tener un candidato propio en Barcelona.

El ilustre Jefe regional de Cataluña, que como director de la política del partido en esta región ha estudiado desde un principio el formidable movimiento de opinión catalana con aquella serenidad y patriotismo que tanto le honran, acaba de dar otra muestra de abnegación y sacrificio manteniendo la firmeza de Solidaridad Catalana en interés de Cataluña y como demostración del espíritu elevado con que el partido carlista se ha sumado á los demás que integran las únicas fuerzas de oposición á los Gobiernos centralistas.

(Del Correo Catalán).

La mala prensa

Los grandes y horribos son los males que han causado á la mísera humanidad la guerra, la peste, el hambre, los terremotos y otras muchísimas plagas que han asolado á naciones enteras y cuyos tétricos cuadros no pueden contemplarse, sin que llenen el corazón de tristeza y amargura; pero estos tristes cuadros pierden su colorido si los ponemos al lado de los que han sido producidos por la mala prensa. Esta verdad fácilmente se comprueba, si consideramos, que todos aquellos azotes se dirigen principalmente contra el orden material, contra bienes, que por grandes y dignos de aprecio que sean, nunca dejan de ser unos bienes terrenos, y por consiguiente perecederos; mientras que la mala prensa, no solo tiende contra el orden material, sino también y principalmente contra el espiritual, puesto que causa la ruina de las almas, y ya sabemos que el valor de una sola alma excede en gran manera al valor de todos los tesoros del mundo.

Ella es la que envenena la inteligencia; ella es la que turba la paz y tranquilidad de los hogares domésticos; ella es la que con sus ponzoñosas doctrinas promueve esas luchas sangrientas de bandos contra bandos; ella es la que atiza el odio de todas las iras, preparando de este modo á la humanidad, para trabar la gran batalla universal de clases; ella es la que con su solo contacto todo lo mancha con el cieno más asqueroso y abominable; ella es, en una palabra, el peor y más terrible enemigo que tiene la sociedad.

En nuestros días muchísimos son los que lanzan amarguísimas quejas, porque ven que la autoridad es menospreciada; que la honra, la verdad y la justicia no son respetadas; que por todas partes campea libremente la inmoralidad, siendo la virtud pospuesta al vicio con el más refinado y descarado cinismo. Hay que confesar que, estos tales

tienen muchísima razón, y de sobra, para quejarse; pero por desgracia también hay que confesar, que de entre estos, los hay muchos que no tienen razón alguna para quejarse, porque vemos todos los días en sus manos esos malditos periódicos, para quienes la autoridad, la honra, la verdad y la justicia no son otra cosa que unos entes quiméricos.

Parece increíble que haya también muchos que, llamándose católicos y defensores de la Religión y de la Iglesia, admitan en sus casas á esa prensa, en la que todos los días aparecen artículos con más ó menos astucia, en los que se pretende hacer un montón de ruinas de esa misma Religión é Iglesia, á la cual, ellos dicen, que defienden y veneran. De estos tales podemos muy bien decir, que así como no se explica que uno aborrezca la muerte y él mismo se clave en su pecho un puñal envenenado, que de necesidad acabará con su existencia, así tampoco se explica que siendo tan amantes, como dicen de todo bien, fomenten una prensa que es origen y fuente de donde dimana todo mal, ¿De que les sirve á estos tales lamentarse de todas las calamidades que gravitan de un modo asombroso sobre la sociedad, si ellos mismos son los que suministran municiones y viveres á la que es la causa de las mismas?

Menos quejas y gemidos y más obras, si es que de verdad quieren que cesen tantos males. Dejen de contribuir con su *perra chica diaria* al sostenimiento de esa prensa degradante; empléenla para sostener y fomentar la buena que tanto lo necesita; porque haciéndolo de este modo, verán como de día en día la mala irá languideciendo, hasta llegar á su completa y total ruina; iniciándose desde aquel momento una era de prosperidad y ventura para esa sociedad, que se halla en estos momentos sumida en la más triste situación á causa de la mala prensa.

JUAN BADÍA.

TRISTES RECUERDOS

Vénganos los partidarios de la Revolución española predicando la libertad, igualdad y fraternidad, lema que ostentan en su sanguinolenta bandera y que solo sirve de adorno á la misma; los tradicionalistas sabemos desde hace tiempo, hasta donde llegan sus bravonadas y guardamos en nuestros corazones como á reliquias de inestimable valor, recuerdos amargos del año de la República, por lo que será difícil dejemos de combatir día tras día tanto á la Revolución mansa como á la fiera.

Por si no son bastantes esos recuerdos, voy á describir en breves líneas uno de los más horribos cuadros de la Revolución francesa, que se desarrolló en el año funesto de 1793 durante el periodo llamado del Terror, y conste de una vez para siempre que si tales infamias cometieron los revolucionarios franceses, los nuestros se igualarían ó superaríanles el día en que realizasen su idea maléfica.

Los desgraciados sucesos de los días 2 y 3 de Septiembre del citado año de 1793, habían designado entre las innumerables víctimas, á una en especial; al abate Sicard "padre de los sordomudos" como se le llamaba por doquier, en toda Francia.

Es una historia deshonrosa en extremo para el siglo XVII, del que la posteridad concibe difícilmente los horrores.

El juramento de la Constitución civil del clero (1) exigido á todos los funcionarios públicos eclesiásticos, había

(1) Datos del año 1792

sembrado en el santuario la división nefasta. La Asamblea Constitucional al decretar la obligación de tal juramento dejaba en libertad completa para prestarlo ó no; la negativa en el término de la ley era entonces equivalente á la dimisión; algunos lo prestaron, negándose los más, por lo que fueron desposeídos de sus cargos. La ley dejaba escoger libremente, pero sin embargo á los unos se les llamaba buenos ciudadanos y á los otros refractarios.

En el mes de Agosto de 1792, la misma Asamblea creyóse en el deber de ordenar un segundo juramento, al cual llamaron juramento de la libertad y de la igualdad. El primero de estos era contrario á los principios religiosos del abate Sicard y no se le exigió, en cuanto al segundo lo prestó voluntariamente por ser puramente civil, acompañándolo de un don cívico de doscientas libras.

Entonces fué cuando la Municipalidad de París llenó las prisiones de desdichadas víctimas, prontas á ser inmoladas. Varios grupos armados arrastraron de orden suya á todos los Sacerdotes apellidados refractarios, así como también á los que tenían ó parecían tener relaciones con los mismos. Los odios todos despertaron, y ningún hombre honrado quedó al abrigo de tales desmanes.

Tiene ahora la palabra el abate Sicard; dice en sus memorias:

"Solo tenía un enemigo del que callaré el nombre y la intriga, que me debía muchos favores. No buscaba más que la ocasión de perderme y en parte lo conseguí.

"Reuníose con algunos facciosos castigados por el Thermidor de sus numerosos atentados, y obtuvo una orden de detención que ejecutó el 26 de Agosto de 1792.

"Preparábase á dar la lección á mis sordomudos y estaba ocupado en la correspondencia, cuando entró en mi gabinete un carpintero vecino de casa llamado Mercier, al que acompañaba un oficial de municipales, ambos seguidos de sesenta hombres, armados con fusiles, sables y picas. El tal Mercier, anunciome que venía de parte de la Commune para arrastrarme. Le escuché con sangre fría, preguntándole si se me permitía tomar las cartas que acababa de escribir para mandarlas á correo. Mercier me contestó que se apoderaba de las cartas, exigiéndome además que vaciara mis bolsillos para darle sus contenidos. Preguntéle también si me sería permitido llevarme mi breviario, titulado "Religión cristiana meditada dentro del verdadero espíritu de sus máximas" Al verlo, Mercier me arrancó el libro de las manos y haciendo un esfuerzo para leer el título exclamó á cada palabra que deletreaba. «Esto es contra-revolucionario. Hay que mencionar en nuestra declaración el hecho de haber querido llevarse este tomo en vez de su breviario». El carpintero escarbó luego todos los armarios, llevándose los fondos que encontró.

(Continuará.)

JACINTO IBÁÑEZ GÁS.

CARLINS rebutjém als dinásticos

Mestres la causa de la Solidaritat s'obra camí per tots los indrets de la terra catalana conseguint arreu magnífics triomfs.

Mestres contemplém plens de goigs y consol aquets grandiosos acobraments de cataláns, congregats per l'amor á la Patria, aplaudint y victorejant las ideas liberadoras qu' han ger-

minat en nostre terror lent caure á bossins totes las corrupcions del caciquisme vergonyós y del centralisme malehit, ens omple de tristesa'l cor quant arriban als nostres oïds, que hi há, en alguns districtes, homes que dientse carlins van del brás ab los cacsichs apoyant resolta y descaradament á candidats centralistes, mauristas, cuñeros y dinásticos.

Sens dupte 'ls aludits desconixerán las ordres de nostre august Capdill que 'ns té manat ab ferma energia que de cap manera 'ns coaliguém ab dos partits dináscs turnants, ni sombra de inteligencia con los hombres de la actual dinastia, paraulas que nostre aimadíssim Capdill endressá al honrat y incorruptible queje carlí valenciá En Manel Polo Peyrolón y que moltas vegadas ha repetit ab insistencia, com recorda *El Correo Catalán* del dimecres passat.

Ja hu sabeu, carlins, rés, absolutament rés ab los dinásticos, ni sombra de inteligencia, com mana Carles VII, rebutjeulos, puix son los causants de nostres disbauxas nacionals.

Acabém per sempre més ab las conxorxas inmorals que 'ns deshonran devant de Catalunya; treballém y votém tots com un sol home pels candidats solidaris que son los quins poden redimir del jou centralista.

No duptém un sol moment. Entre un Canals foraster y dinástich, y un Reventós fill de la terra catalana y solidari escullim al de casa com ens ho manan nostres quefes.

Siam práctic, lluytém contra 'ls dinásticos, nostres irreconciliables enemics.

A. S.

OTRA VEZ EL EX PADRE CORBATÓ

Condensación del opúsculo

«El Inmaculado San José».

ARZOBISPADO DE VALENCIA

Circular numero 7

El Emmo. y Revdmo. Sr. Cardenal Secretario de la Suprema Sagrada Congregación del Santo Oficio ha dirigido al Sr. Arzobispo de Valencia las importantes Letras, cuya versión castellana publicamos á continuación:

Suprema Sagrada Congregación del Santo Oficio.

Roma 26 de Febrero de 1907.

Ilustrísimo y reverendísimo señor: Ha llegado á esta Suprema Congregación del Santo Oficio un opúsculo publicado en esa ciudad el año corriente (Biblioteca Española, Caballeros, 41), intitulado *El Inmaculado San José: Apuntes vindicativos de su Concepción purísima; Su honor de Esposo; Sus derechos de Padre; Su Primacia restauradora.* (Artículos publicados en *La Señal de la Victoria*, con aprobación eclesiástica, por José Domingo M. Corbató, M. C.); reconocido el cual, principalmente en lo que atañe á la doctrina expuesta y sostenida por el autor acerca de la divina paternidad real y propiamente dicha de San José, los Emmentísimos Sres. Cardenales que conmigo son Inquisidores Generales, han decretado: "El opúsculo de que se trata debe ser incluido en el índice de libros prohibidos, según Decreto de la Feria IV, y debe esto ser notificado cuanto antes al Revdo. P. Sr. Arzobispo de Valencia, á fin de que oportunamente lo haga saber á los fieles." Al apresurarme, como es mi deber, á comunicarlo á Vuestra Grandeza, aprovechando la ocasión, pido al Señor le conceda toda dicha y felicidad. De Vuestra Grandeza adictísimo en el Señor. — S. Card. Vanutelli.

Al Rvdo. P. Sr. Arzobispo de Valencia.

En su virtud, haciendo nuevamente

constar que la revista semanal *La Señal de la Victoria* no ha tenido nunca censura ni aprobación eclesiástica, cumplimos el alto encargo del Santo Oficio, advirtiéndole a nuestros diocesanos que está prohibida en general la lectura, retención y propagación del folleto *El Inmaculado San José*, por D. José Domingo María Corbató, Presbítero, como incluido en el índice, y quedan gravemente obligados a inutilizar ó a entregar para este mismo efecto á sus respectivos Párrocos ó confesores los ejemplares que tuvieren de dicho folleto.

Valencia 15 de Marzo de 1907.

† VICTORIANO, Arzobispo de Valencia.

D. Ramón Nocedal

Hacia tiempo que el Sr. Nocedal estaba enfermo de cuidado. Su padecimiento, que era una angina de pecho, complicada con una gran debilidad, se agravó el sábado tanto de tal manera, que el enfermo pidió recibir el Santo Viático. Lo recibió, en efecto, y como continuó agravándose, el domingo recibió la Extremunción, oyó la lectura de la recomendación del alma, y se despidió de su familia y amigos, dándoles sus últimas instrucciones y haciendo sus recomendaciones supremas.

Con gran serenidad de espíritu y cristiana resignación se preparó al terrible trance, y falleció ayer, lunes de Pascua, á la madrugada.

¡Descanse en paz!

D. Ramón Nocedal, hijo del ilustre D. Cándido, tenía ahora sesenta y cuatro años de edad. Había nacido en Madrid. Era abogado, orador muy elocuente y periodista habilísimo.

Desde su juventud militó en el partido carlista. Perteneció, juntamente con su padre D. Cándido, D. Cruz Ochoa de Zabalegui, D. Matías Barrio y Mier, D. Luis y D. Manuel Echevarría, Vinader, Villoslada, Vildósola y otros ilustres varones, á la numerosa y brillante minoría carlista de las Cortes de 1871.

Más tarde, en *El Siglo Futuro*, fundado y dirigido por él, defendió, en brillantes campañas, nuestra santa Causa.

Desde 1888, el nombre del Sr. Nocedal va unido al recuerdo de sucesos que unos y otros lamentamos. No es éste el momento oportuno para exponer las causas de aquellos hechos ni para juzgar actos que pertenecen á la Historia.

Afortunadamente, las cosas han variado mucho desde hace diecinueve años. Ultimamente, el Sr. Nocedal hacía suya, con entusiasmo, la doctrina religiosa política expuesta por el señor Vázquez de Mella, doctrina que no es otra que la constantemente sustentada por nuestro Augusto é indiscutible Jefe el Sr. Duque de Madrid.

Sentimos mucho la muerte del señor Nocedal, acaécida precisamente cuando de este señor, con la autoridad y el prestigio de que disfrutaba entre sus amigos, iba á contribuir á remediar muchos males. Según nuestras noticias, si el Sr. Nocedal hubiera vivido algo más, habría tenido la gloria de unir su nombre á una hermosa obra de unidad y de pacificación.

¡Dios quiera que no por esto se malogren las corrientes de unión en hora feliz iniciadas!

Entre tanto, recomendamos al Señor el alma de D. Ramón Nocedal y Romea.

VOZ DE LA IGLESIA

La prensa enemiga trabaja en todas formas contra la buena sausa, siempre inspirándose en la licencia de pensar y obrar. "El peligro es grande y se ofrece á todas las edades, sexos, condiciones y estados, á todos los que saben leer". Pero al menos hay que aplicarle inmediatamente el correctivo y á esa prensa corruptora tan extendida y hasta dominante, hay que oponerle el diario religioso. Los venerables párrocos y sacerdotes, que tienen que enseñar consistentemente al pueblo, cuando les expliquen el evangelio que dice: "semejante es el reino de los cielos á un hombre negociante, que busca buenas perlas, y habiendo hallado una de gran precio, se fué, vendió cuanto tenía y la compró", debo hacerles notar que hay entre nosotros esa valiosa perla y es el "periódico católico" á quien deben tributar toda estimación, no dejando por nada de obtenerlo para sí y su familia.

Arzobispo de Buenos Aires.

Correspondencias

Desde Lleyda

Senyor Directó de LA RECONQUISTA.

La més entusiasta felicitació per la brillantíssima y sanitosa tasca que'n emprés desde las planas de dit encoratjador setmanari en defensa dels nostres salvadors ideals carlins y també per l'empenta que han iniciat envers al moviment catalá que sen diu *Solidaritat*.

¡Avant y sempre avant! Que sens deixar de banda las doctrinas de la senyera católica carlina, hém d'ajudar tots á foragitar del nostre tarrer lo malehit caciquisme, sia hont sia, y més encare hém de treballar d'enderrocar si s'hostatge en nostra propia llar, puig el cacic carlí es monstre que pera nosaltres es misteriós y incomprendible.

Guerra, puig, á la bestiota caciquista y centralista, siam tots fermes cataláns, aimém veritablement á la nostre terra, fentho axis cumplirém com bons carlins ab lo segón lema de nostre bandera que es la Patria.

Aquí Lleyda treballém ab delit y coratge tots los solidaris, pogueu dir que surtirán triomfants tots los diputats.

Lo candidat carlí solidari en Alier que's presenta per Cervera l'elecció se li posa admirablement, y cada día aumentan las forsas de dit districte. Tothom fá bondat y compleixen ab lo pacte.

Avuy ha sortit cap á Santonya lo prestigiós tinent coronel d'ingenyers En Francesch Maciá, qui ha sigut víctima d'una arbitrariedad y incue atropell per part del govern, perque es candidat solidari per les Borges. N' obstant surtirá triomfant y are més que antes. Lo districte s'axecat com un sol home en favor seu y'n fá qüestió d'amor propi.

Lo Corresponsal.

Desde Vilaseca

Sr. Director de LA RECONQUISTA.

Muy señor mío y correligionario: Hallándose este pueblo algo aletargado para las próximas elecciones de diputados á Cortes, me creo obligado dar desde su Semanario la voz de jaleal para que los carlistas y católicos tomen las medidas necesarias para poder combatir al enemigo, y ver si de una vez demostramos lo que somos y lo que valemos.

Nosotros no somos de los que luchando caen en el fango, sino que queremos demostrar que somos descendientes del

anciano Régulo que regresó á Roma por no faltar al juramento empeñado.

Queremos ser los descendientes de Alfonso VIII y Felipe II.

Que hemos demostrado ser descendientes de los ejércitos de Josué, puesto que también hemos defendido la causa del Señor.

Por estas razones pueden despertar los católicos neutros de esta población y prepararse, candidatura en ristre, á depositar á las urnas el candidato que sea enemigo de los liberales.

Y así demostraremos que somos soldados valientes de Dios, de la Patria y del Rey.

El Corresponsal.

NOTICIAS

El organismo superior de nuestro partido en esta región ó sea la Junta regional carlista que preside nuestro distinguido amigo D. Erasmo de Janer, en reunión celebrada el jueves último por la tarde, acordó mantener totalmente ó sean todos los distritos de Cataluña en adhesión á la Solidaridad Catalana.

Se halla vacante y debe proveerse en sargentos ó licenciados del ejército, la plaza de peón caminero de la carretera de Zaragoza á Pont de Armentera.

Mañana tendrá lugar el cumplimiento pascual de los presos de la Cárcel Correccional, cuyo acto se verificará con la solemnidad acostumbrada.

En las oposiciones celebradas en Madrid para ingresar en el Banco de España ha obtenido plaza el joven D. Severiano García del Cid hijo del director de esta Sucursal del Banco de España D. Francisco García del Cid.

Reciba nuestra enhorabuena.

Ha muerto en Sceaux Mr. Gabriel Jogan, vulgarmente conocido por Leon Taxil. Tenía 53 años y era natural de Marsella.

Después de haber sido uno de los más procaces insultadores de Pío IX, fingió convertirse al Catolicismo y emprendió contra la francmasonería una campaña que le produjo mucho dinero con la publicación de sus obras.

Quitóse por último la careta y mostróse tal cual era.

Despreciado por todos, ha vivido desde entonces y durante muchos años en completa oscuridad.

Un diario de Barcelona ha propuesto que todos los candidatos de Solidaridad organicen una caravana de automóviles que recorra toda Cataluña para dar un empuje á la campaña electoral con esta rápida y eficaz propaganda que se realizaría. La «Caravana de la Autonomía», como bautiza el colega este proyecto sería, una nota interesante y sugestiva en esta campaña electoral sin precedentes en la vida política catalana.

Ha fallecido en Burgos el general de división D. Francisco Gómez Solano, gobernador militar que fué de esta plaza y provincia.

Ha sido nombrado aspirante de la Jefatura de Obras públicas de esta provincia D. Antonio Ferré.

Ha quedado encargado de la presidencia de esta Audiencia el dignísimo magistrado D. Francisco F. Polanco, por haber sido destinado á la Audiencia territorial de Zaragoza el que fué su presidente D. Alberto Concellón.

El pasado miércoles tuvimos el gusto de saludar en esta á nuestro distinguido correligionario D. Jaime Compte Marimón, diputado provincial carlista.

Anteayer tuvimos el gusto de saludar en esta redacción á nuestro distinguido amigo y correligionario D. Miguel Saludes, propietario de Alforja.

Se halla gravemente enfermo hasta el extremo de haberle administrado los Santos Sacramentos, nuestro distinguido amigo y correligionario D. Antonio Oriol, general carlista que fué en la última guerra y actualmente individuo de la Junta provincial.

Quiera Dios devolver al enfermo la salud perdida.

Mañana á las cinco de la tarde se colocará la primera piedra en la ermita de la Salud.

MOVIMIENTO CARLISTA

Concurso literario musical

La Juventud Tradicionalista de Bilbao se propone organizar dos veladas teatrales que se celebrarán en los meses de Abril y Mayo, á fin de recaudar fondos para dar mayor esplendor á la velada que en Julio próximo se celebrará en el teatro de Arriga, y que tendrá por objeto el reparto de premios á los trabajos presentados al concurso literario-musical que en dicho mes se verificará.

Aún cuando no está ultimado el programa, podemos adelantar á nuestros lectores algunos números de él.

En un día del referido mes de Julio, que aún no está fijado, se celebrará á las diez de la mañana una solemne misa en Begofia, en la que cantará el orfeón de Durango.

En dicha misa será bendecida la bandera que para la Juventud están bordando las señoritas de Inchausti, Allende, Cayo y otras.

En la bandera predominará la delicadeza y el buen gusto de las bordadoras.

A continuación de la misa tendrá lugar en la plaza contigua al Santuario un concurso de «aurreskularis», «spatadanzaris» y «tamborileros», adjudicándose varios premios.

Seguidamente se celebrará el concurso de bandas de música, para lo que se levantará un tablado en dicha plaza, con piezas musicales de libre elección, á cuyo acto podrán asistir cuantas bandas lo estimen oportuno. aún cuando no pertenezcan al partido carlista.

En el mismo Begofia tendrá lugar á la una de la tarde un banquete, al que se espera acudan varios señores diputados y senadores.

A las tres bajarán todos los concurrentes, precedidos de los tamborileros, al Teatro Arriaga, en donde se celebrará la velada con reparto de premios á los trabajos que los hayan alcanzado en el certamen literario musical.

Las bandas de música que se hayan presentado al concurso ejecutarán la pieza obligada, adjudicándose acto seguido los premios á los que, á juicio del Jurado, los hayan merecido.

También habrá en dicho coliseo un concurso de orfeones y rondallas, con piezas obligadas y de libre elección.

Por fortuna, aliviado ya del accidente sufrido en Bilbao, ha regresado á Guiradea su residencia habitual D. Román de Zubiaga delegado carlista en Vizcaya.

Celebraremos que el ilustre enfermo se restablezca lo antes posible.

Ha empezado á publicarse en Valencia un valiente semanario carlista titulado *El Guerrillero*, cuya aparición será de positivos resultados para el carlismo valenciano.

Otro semanario ha visto la luz en Manresa con el nombre popular *Lo Mestre Titas*, al cual auguramos un gran éxito por el estilo chispeante en que está escrito viniendo á suplir un vacío en nuestra prensa.

Con ambos establecemos el cambio y les deseamos larga vida.

SECCIÓN RELIGIOSA

Santoral

- 7 Domingo.—San Rufino.
- 8 Lunes.—Stos. Dionisio y Alberto.
- 9 Martes.—Sta. María y San Ilago.
- 10 Miércoles.—Stos. Daniel y Ezequiel.
- 11 Jueves.—Stos. Isaac y Felipe.
- 12 Viernes.—Stos. Sabas y Damián.
- 13 Sábado.—San Hermenegido.

Cuarenta Horas

Desde el 8 al 13 estará el Señor de manifiesto en la Iglesia de las Religiosas Oblatas. Per la mañana de ocho á once y por la tarde de cuatro menos cuarto á siete y media.

